
○つくばみらい市定例教育委員会（平成３０年 ６月） 

 

１ 日時    平成３０年 ６月２９日（金）午前１０時００分から 

２ 場所    教育委員会庁舎２階 会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          八島 秀仁 

委員          髙橋 秀光 

４ 欠席委員  なし 

５ 出席職員  教育部長        吉田 弘之 

学校教育課長      飯泉 勝宏 

学校教育課教育指導室長 長塚 和徳 

学校教育課課長補佐   直井 仁志 

学校教育課課長補佐   鈴木 富夫 

学校教育課主査     石引 智宏 

学校教育課主幹     尾林 大悟 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   千葉 裕康 

スポーツ推進室長    関  正臣 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項   

議案第２２号 平成３０年度つくばみらい市一般会計補正予算（第 1号）

（案）について 

議案第２３号 つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会委員及びつ

くばみらい市学区審議会委員募集要項について 

議案第２４号 指定校変更について 

報告第１５号 準要保護の認定について 

        報告第１６号 後援申請について 

８ 議事 

事務局 

福田教育長 

 

 

 

事務局 

委員 

事務局 

 

【平成３０年６月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・中島委員、髙橋委員について 

・天災等による子供の安全確保について 

・中学校市総体結果について 

中島委員、髙橋委員あいさつをお願いします。 

【中島委員、髙橋委員よりあいさつ】 

続きまして、議事に入ります前にこの度「中島委員」が再任されましたの

で「地方教育行政の組織 及び 運営に関する法律第１３条第２項」の規定
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により新たな教育長 職務代理者の指名を行います。では、福田教育長より

指名をお願いします 

平成 30年 6月 28日付けで教育長職務代理者に「中島委員」を指名させ 

ていただきます。中島委員よろしくお願いします。 

中島委員引き続きよろしくお願いします。議事に入る前に髙橋委員が初め 

て定例教育委員会出席者しますので事務局よりご紹介いたします。 

【教育長，教育委員，事務局の紹介】 

それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 22号「平成 30年度つくばみらい市一般会計補正予算（第 1号）（案）

について」説明お願いします。 

議案第 22号「平成 30年度つくばみらい市一般会計補正予算（第 1号）（案）

について」学校教育課分を資料に基づき説明する。 

生涯学習課分を資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

議案第 22号「平成 30年度つくばみらい市一般会計補正予算（第 1号）（案）

について」原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 22号「平成 30年度つくばみらい市一般会計補正予算（第 1号）（案） 

について」原案のとおり承認します。続きまして、議案第 23号「つくばみ 

らい市義務教育施設適正配置審議会委員及びつくばみらい市学区審議会委 

員募集要項について」説明お願いします。 

議案第 23号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会委員及びつくば 

みらい市学区審議会委員募集要項について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

学区審議会は新たに立ち上げ公募をするという事ですが、全体の会議を何

人ぐらいで行う考えでいるのか。また、有識者を入れると思いますがどう

いう有識者を入れるのか教えて頂きたい。 

20人以内で考えております。構成ですが、市議会議員代表、PTA関係代表

者、学校、学識経験者、公募 2名。 

前回まで分けてやってきたものを今回は学区と適正配置とを一緒にやって 

いく設定にしたという事です。 

検討の内容というのは、これまでそれぞれで行ってきたものをベースに 

して修正，積み上げをしていくという事ですか。 

小学校 1学年 2学級、中学校 1学年 3学級という基本的な考え方は踏襲す 

る形ですが、再検討で大きいのは中学校です。前回の適正配置基本計画で 

は中学校の問題は引き続きという事がありましたので今回しっかり整理 

した上で中学校の適正配置を行う事を踏まえて更に今後幼稚園 3園の適正 

配置も考えていきたい。 
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スケジュールについても再検討を行っていきたい。 

議案第 23号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会委員及びつくば 

みらい市学区審議会委員募集要項について」原案のとおり承認してよろし

いでしょうか。 

異議なし。 

議案第 23号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会委員及びつくば 

みらい市学区審議会委員募集要項について」原案のとおり承認します。続

きまして、議案第 24号「指定校変更について」報告第 15号「準要保護の

認定について」の案件については、個人情報が含まれますので「秘密会」

での進行といたします。傍聴人はおりませんので進めます。それでは、議

案第 24号「指定校変更について」説明お願いします。 

議案第 24号「指定校変更について」資料に基づき説明する。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 15号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

報告第 15号「準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下、非公開。 

報告第 15号「準要保護の認定について」は報告案件ですのでご了承願いま

す。以上で秘密会は終了しました。傍聴人はおりませんので進めます。 

続きまして、報告第 16号「後援申請について」説明お願いします。 

報告第 16号「後援申請について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

様式で開催場所と内容が別枠になっているとわかり易いのかなと思いまし

た。 

団体によって、よく記入されている団体と未記入の団体があります。詳し

く書いて下さいとお願いはしております。記入されていない団体には後で

資料をもらったりして対応しております。ご指摘のとおりでございますの

で今後は気を付けて統一していきたいと思います。 

報告第 16号「後援申請について」は報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

事務局からは次回の教育委員会の日程です。 

７月２６日（木）午後 ３時００分 

会議通知につきましては、開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成３０年６月定例教育委員会を閉会します。 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

平成３０年６月２９日          教 育 長    福 田  敏 男 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


